
ATA Nº 303 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Aos onze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro às oito horas e trinta minutos, aconteceu a 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da Secretaria de 

Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani Cotrin, 163, Centro Capivari de Baixo/SC, junto ao Paço 

Municipal da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, onde estiveram presentes os seguintes 

representantes: O Sr. José Anselmo Pereira (Representante da Contabilidade); O Sr. Felipe Pessoa 

Martins (Representante da Infraestrutura); A Sra. Rosa Machado Silveira (Representante CEACA); A Sra. 

Samira Goulart Joaquim (Representante SANC); A Sra. Patricia Sachetti Calegari (Representante 

Assistência); Sra. Rosilene Costa Antônio (Representante da APAE), e a Sra. Sonia Flor Borges 

(Representante da Educação). A Secretária Executiva Adriana deu início cumprimentando a todos dando 

boas vindas, logo em seguida fez a leitura da pauta da reunião, passando a palavra para o Senhor José 

Anselmo o Contador da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, que veio apresentar a Prestação de 

Contas do Terceiro Trimestre, no período correspontende a 01/07/2024 a 30/09/2024 da Assistência 

Social. José Anselmo foi apresentando a relação de pagamentos efetuados, todos os conselheiros foram 

acompanhando os gastos e sua referencias na tabela retoprojetada. Tudo foi muito bem explicado, 

respondendo a todos os questionamentos, sanando qualquer duvida. O valor total gasto no terceiro  

trimestre foi de R$ 1.484.267,30 (um milhão quatrocentos e oitenta e quatro mil reais duzentos e sessenta 

e sete reais e trinta centavos), José Anselmo entregou uma cópia do extrato dos pagamentos efetuados a 

Secretária Executiva e questionou se  havia alguma dúvida, todos os conselheiros presente dizeram que 

não e sendo assim todos deliberaram a favor da prestação de contas do terceiro trimestre.  A próxima 

pauta se refere à apresentação do parecer do Plano de Aplicação e Trabalho da Entidade APAE para 2025, 

termo de colaboração e parceria entre APAE e Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, porém após ter 

sido aprovado em reunião da Comissão de Normas, a Prefeitura Municipal reajustou os valores do repasse 

à instituição. Desse modo será agendada nossa reunião da Comissão de Normas desse conselho para 

avaliarem o novo valor e depois emitir um novo parecer para ser apresentado em outra plenária. A ùltima 

pauta da reunião foi à apresentação do parecer emitido pela Comissão de Normas referente à aprovação da 

Inscrição da Associação dos Clubes de Mães de Capivari de Baixo no Conselho da Assistência Social, 

para apreciação e deliberação dos conselheiros nessa plenária. Os conselheiros indagaram a questão do 

Clube de Mães utilizarem como sede, uma casa mantida com recursos da Prefeitura Municipal de 

Capivari de Baixo, haja visto que o Clube de Mães solicitou a inscrição para participar do Conselho para 

poder apresentar projetos para receber recursos, sendo que o mesmo possui CNJP privado porém o 

aluguel da sala e os oficineiros são pagos pela Prefeitura Municipal, o questionamento feito é se o Clube 

de Mães pode se inscrever para angariar recursos, haja visto essas situações. Desse modo os conselheiros 



não aprovaram a inscrição nesse primeiro monento, pois querem um parecer juridico quanto a legalidade 

dessa inscrição. Pediram para a secretária executiva fazer um oficio a Procuradoria Geral do Municipio a 

Sra. Marta Carolina Wendhausen pediu um parecer juridico sobre o assunto. E nada mais havendo a 

tratar-se foi dada encerrada a reunião às 09h20min horas.  E para constar eu, Adriana Dela Vedova 

(Secretária Executiva), lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 

presentes. 

 


